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◎ 年齢について
Q1 団体数 割合(%)

1 0 0.0

2 1 2.4

3 5 11.9

4 10 23.8

5 10 23.8

6 16 38.1

7 0 0.0

合計 42 100.0

◎ お住まいについて
Q2 団体数

1 38

2 4

3 0

合計 42

◎ 今回の住民説明会に参加して、病院の現状について理解は深まったか
Q3 団体数

1 19

2 8

3 6

4 9

5 0

合計 42

公立刈田綜合病院に関する住民説明会アンケート【オンライン分】

 20歳未満

 20歳代

 30歳代

 40歳代

 50歳代

 60歳代以上

 無回答

割合(%)

白石市 90.5

白石市以外 9.5

無回答 0.0

0.0

割合(%)

深まった 45.2

やや深まった 19.0

あまり深まらなかった 14.3

深まらなかった 21.4

無回答 0.0

100.0

0.0% 2.4%

11.9%

23.8%

23.8%

38.1%

0.0%

① 20歳未満 ② 20歳代 ③ 30歳代

④ 40歳代 ⑤ 50歳代 ⑥ 60歳代以上

⑦無回答

90.5%

9.5%

0.0% ①白石市

②白石市以外

③無回答

45.2%

19.0%

14.3%

21.4%

0.0%

①深まった

②やや深まった

③あまり深まらなかった

④深まらなかった

⑤無回答



通し
番号

自　　　　　由　　　　　記　　　　　述

1

お金のことは分かりました。そして東北大から医師がこないのであれば指定管理しかないか
と。全ては白石市のせいだと、早く解散したがっている両町にどう理解させるのか、しても
らうのか。刈田病院の面倒を見るのはこの先も白石だということが両町は分かってない。た
だ、それを相手が理解しないからと相手のせいにして、説得できない白石市も考えないと。
まずは市議会議員をしっかりと味方にしてください。感情なんか捨てて考えて。

2

刈田病院が現在の状況に至ったのは、管理者の責任、白石市の責任だと、蔵王町、七ヶ宿
町、そして刈田病院自身も責任をなすりつけていますが、そもそもの原因は、刈田病院自身
が補助金に依存した体質で、改革体制を構築できていないから。住民が望んでいるのは、安
心して受診できる病院。そのための改革を切に望みます。

3

山田市長の後援会名誉会長、元白石市議会議員、議長の発言についていささか問題提起した
い。
偶然にも壇上の司会者が彼を質問させてしまったのには驚きを隠しきれない。会場の雰囲気
にまったくなじまないものであった。司会者に何かパワハラまたはそれに近い行動があった
ように見受けられる。いづれ証明させなければならないと思われる。市長が出来レースを仕
掛けた何の意味のない説明会になった。

4

やはり、周産期医療に重点を置くことが重要と思います。初産以外は、出産にかかる時間が
短縮することが多く、陣痛、破水から出産まで、仙台の病院に着くまで間に合うのか不安な
妊婦が仙南にはたくさんいると思います。どうか、産科医師を多く集めることで各医師の負
担を軽減して、長く続く産科を作り上げ、子どもが産める白石市を目指していただきたいで
す。

5

刈田病院の今後の経営形態はどちらが良いとは軽々しく言えませんがコロナ禍とはいえ早く
に開催してほしかったです。これでは第一幼稚園の時と同様出来レースとなってないでしょ
うか。
先日市の施設を利用した際、市職員は刈田病院のことはわからない、刈田病院へ行ったとき
も同じことを言われました。当局、議会、市・病院関係者こんなに大きな問題なのになぜ私
たち市民は知ることができないのでしょうか。情報開示を期待します。

6

次の点につき追加説明されるとよい。
１救急受入について
質問者の認識どおりなら、税金が入っているのに対応してもらえないことについて市民の納
得感が得られないだろう。公設民営化によって救急対応が改善するのか、それは指定管理者
次第なのか。
２市の操出金について
公設民営化後も市の補助が継続することに関して、市の操出金の額の決まり方が判然としな
かった。公設民営化によって逆に操出金が増える可能性はないのか。

7
期待した内容は刈田病院健全化のこれからの道筋を明確につかみたかったのですが、まだま
だ見えてきませんでした。霧の中です。

8

今後どのようにして病医院を存続させて，
医師やスタッフを集めるのか，
明確になってないし、なったとして、患者に対するアフターケアはどのようにしていくつも
りなのか
町医師のような対処では安全ではない

9

管理者の強引な民営化推進によって救急も受け入れない状況になり市民は不安な毎日です。
命を一番に考えてください。医療も充実してない地域に企業が進出はないです。説明会で多
数の方々が挙手しましたが10人程しか指名されませんでしたがその中に市長の後援会の役員
の方数名が指名され質問されてました。偶然だったでしょうか。
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10

某元市長やその取り巻き、共産社民らの将来に無責任な老人が公設公営維持を騒いでいます
が、適切な医療や補助金であれば公設公営だろうと公営民営だろうと関係ないと思う市民は
多いとわかりました。少子高齢化が加速する中、病院に多額の補助金を出し続ければ、白石
市の行政サービスが著しく低下することが予想できます。市長も発言してましたが、病院運
営だけが白石市の為すべきことではありません。まともな市政を望みます。

11

公設民営化されると、職員は地方公務員から民間職員になり給与が下がるので、人件費率も
下がり、経営的には楽になり良いことだ。しかし、公務員の退職金は大きな金額となる。長
い目で見ると人件費は大きく抑えられるので良いことだ。問題は医師の給与で、現在は部長
クラスを招くと年俸は安くても六千万はかかる。一人一億八千万の売り上げが必要だ。なの
で、医師集めは、金をかけない民間の知恵も必要。医師資格あれば誰でも良い。

12
　刈田病院は、家族が急病の時に安心していける病院でした。
　そういう病院づくりをお願いします。

13

住民の方は、自分や家族がどこで医療を受けられるのかを狭い視野で考えているため、デー
タを示すのは常套手段ですが、行政と市民の乖離を感じました。国見町の藤田総合病院と大
河原のみやぎ県南中核病院の狭間でどう市民に頼られる病院に再生するのか。このままの運
営を続けるといつまでに破綻するのか。市の税収・人口減により具体的に何にしわ寄せがく
るのか。それも示せたら分かりやすいと思いました。お疲れ様でした。

14
市立病院は反対です。市立病院になることで病院を守ることができるのですか？
白石市民だけでなく、蔵王町、七ヶ宿町の住民にとっても必要な病院ですので、地域医療を
守るため、是非、組合のままで、存在させてください。

15
私の父は大晦日に刈田病院で誤診され、結局南東北病院でくも膜下出血と診断されました。
誤診があり、なおかつ手術もできない病院はいりません。

16

市長の説明回答は、数字優先で病院とは、どんな所なのかと言う事がおなざりにされている
ように感じました。このコロナの中それじゃなくても不安なのに、体調が悪くなったら、怪
我をしたらと更に不安がつのります。市長さんが公設民営化と言ってからこんな現状になっ
たとは、思われないのでしょうか？市民の皆さんが居ての市長です。命を守るそれを一番に
考えていただきたいです。

17

公設民営化しなかった場合、借金返済のために何かしらの税金は増えますか？
そもそも刈田病院の規模は白石市に見合っていないので、民営化して規模の縮小や場合に
よっては廃止でも良いのではないでしょうか？ただ、このままの状態は最悪なので、民営化
にチャレンジするのは良いと思います。頑張ってください。

18

現在の刈田病院の医療体制に対しての質問に対して市長から具体的な対策案がなく、未来は
もちろん大事であるが現状の病院の体制についての話をしてほしかった。どうして救急を受
け入れられていた状態だったのに、今は受け入れられないのか、その原因を知りたい。ま
た、そこを解決していただきたい。

19

現在2年ほど前から早期の胃がんで刈田病院で治療できずに中核病院に通院中です
来月に３回目の手術を控えています
通うのが大変です
白石だったら思っています

20

私はクソの役にもたたない刈田病院はいらないです。なぜかと言うと、一昨年、昨年と夕方
に行って、5回とも中核病院に行ってくださいっていわれました！一昨年に親が亡くなり病室
にきたY先生が亡くなった時間だけを言って、頭下げることなく手を合わせるでもなくものの
40秒くらいで出ていきました！家族はどういう思いかわかりますか？クソの役にもたたない
刈田病院は絶対いらない！
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21

①何故「公設公営」の現状では大幅な赤字なのか、救急救命医療が行えないのか、医師不足
なのかについての説明が不十分。身内の恥ではあろうが、お役所仕事で是正が見られないか
らなのか、東北大学が医師を送ってくれないからなのか、改めて赤裸々に市民に伝える必要
があると思う。
②だから「公設民営」が良い、結論付けるのであれば、空き病床の活用法、医師の増員の見
通し等、明るい将来像を今後分かりやすく示して欲しい。

22
説明会資料は、病院の現状を細かに分析し、公設民営化の事例や公設公営との比較が掲載さ
れ、とても分かりやすかったと思います。

23

率直に言うと、市長は緊迫感をもって取り組んでいるのか不信感を感じています。民営化で
夢物語ばかりで今、診察出来ない科を県、国に話をし診察出来るようすべきではないでしょ
うか。それと不安になっている病院職員のことに対し、何の説明もないし昨年、当病院で健
康診断を受け福岡県から来た先生は最悪でした。民営化で実績をあげている病院だけ資料に
載せ、失敗した病院もあると私は思っています。

24
公設民営の説明は山田市長が述べたが、限られた時間をただ延々と自分の主張を話しただけ
で、市民の意見を聞く場所ではなくがっかりしました。決定ありきの内容で何の説明なの
か、呆れはてました。選挙で結果をだすはしかないですね。楽しみ。以上

25
民営化については基本的には賛成です ただ民営化後の青写真が 見えてこない 財政だけでな
く 医療面の説明が少し 不足していたのではないかと感じました

26 刈田病院の説明会、非常にわかりやすかったです
27 市長の話の不確実性により益々市民の不安が増してきた。

28

公設民営化は、どんなものか？という事と現状ではまずいのでは？との思いから説明会に参
加させていただきました。市長の説明もわかりやすく、今の公設公営では、サービス向上は
見込めない上に、財政破綻もしかねない状況であれば、選択肢は一つしかないと感じまし
た。民営化して刈田病院の体質を見直して欲しいと感じでおります。
診察できません。個人病院に行ってくださいでは、あっても無いのと一緒です。

29
民営の方がサ－ビスが向上すると思う
公設民営方式で、進んでほしい。　山田市長がんばってください！東北大学になんか頼らな
くても出来る!!

30

病院存在のことで頭の痛いことばかりだと思いますが、一貫性のある行動をもって進んでく
ださい。
日本最大の課題は人口減少。この課題に果敢に取り組み、白石市の維持をこれからも推進し
てください。

31

とてもわかりやすい説明で理解できました。病院問題について議会をYouTubeで拝見している
と、同じ事を何度も質問する議員さんが見受けられるのがとても疑問で不快です。今日も特
別席を準備されているのですから、もう少し市長のように勉強して頂きたいと思います。一
体となって白石市を守って欲しいです。
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